
COMMUNIQUE DE PRESSE

Des chômeurs condamnés ?

Bannir les chercheurs d'emplois de leurs droits les plus élémentaires ou élaborer des solutions pour une économie intégrante et ouverte à tous ? Monsieur WAUQUIEZ, ministre de l'Enseignement supérieur, semble avoir opté pour la première solution...

En proposant de réserver une part des logements sociaux à ceux qui travaillent, le gouvernement abandonne et condamne une classe de la population pourtant grandissante : celle des personnes précarisées sur le marché du travail ou sans emploi.

Pour COORACE, fédération de 500 entreprises engagées dans le développement d'un nouveau modèle économique solidaire et durable, une telle mise à l'écart d'une partie de la population, de surcroît la plus fragilisée par la crise économique, est intolérable. Tout comme l'idée encore une fois véhiculée que le chômage résulterait de la volonté des personnes.

A quand une politique économique et sociale au service des personnes, de toutes les personnes ?

A propos de COORACE :

COORACE, fédération nationale de l'économie sociale et solidaire, rassemble 500 entreprises, principalement des secteurs de l'Insertion par l'Activité Economique (IAE) et des Services à la Personne (SAP). Ces entreprises partagent une même vision : celle d'une société intégrante, reconnaissant la richesse de chacun en tant que citoyen et acteur des échanges économiques et sociaux. A son service, elles développent un modèle économique solidaire et durable, ancré dans les territoires, riche en emplois de qualité pour tous et créateur de droits, notamment pour les personnes les plus précarisées. www.coorace.org

Contact presse : Fanny CARPENTIER

Tél. : 01 49 23 70 58

Mail : fanny.carpentier@coorace.org

17, rue Froment – 75011 PARIS

Tél.01 49 23 70 50 – Fax 01 48 05 67 98

courrier@coorace.org